



Traditionelles Platzkonzert
St. Hubertus Schützenbruderschaft Porz - Urbach



Wetter gut, Alles gut

Einen doch herrlichen Sommer-Nachmittag konnten alle Bewohner und Gäste im Altenzentrum beim traditionellen Platzkonzert der St. Hubertus Schützenbruderschaft Porz-Urbach von 1926 e.V. erleben. Zum 88. feiern die Schützen ihr Schützenfest und auf dem Vereinsgelände in der Bartholomäusstrasse in Urbach wird 4 Tage wieder viel geboten. 1. Brudermeister Harald Zambock und 2. Brudermeister Jürgen Barthel überbrachten die besten Wünsche an die Senioren. Zum Platzkonzert hatten die Schützen das Tambourcorps Grün-Weiss 1950 Bonn-Oberkassel und den Musikverein Köln-Nippes mitgebracht, die bei den vielen Besuchern für eine herrliche Stimmung und auch Beifallsstürme sorgten.



„Majestäten“ unter sich

Bezirkskönig Harald Zambock mit Monika Dresbach
Stadtkönigin Karin Zambock
Prinz Dominik Neumann
Bezirksbürgerkönig Ingo Borgions
Bürgerkönigin Brigitte Noè
Bezirksbambiniprinz Florian Herweg
Schützenbruder Jürgen Barthel

Am Montag ging's dann für die Bewohner des Altenzentrums zum Seniorennachmittag im herrlich hergerichteten Vereinsheim und einem attraktiven Programm, den wir mit vielen unserer Bewohner des Altenzentrums ebenfalls genießen durften.

